

## 第21回 鎌倉アルプス

第11支部（有）若林商店  
理 事 若林裕司  
平成17年3月27日 快晴

桜の開花予定日だった3月27日の日曜日にことし最初のハイキングに行って来ました。天気にも恵まれ、北鎌倉駅に9時30分に集合した9人のメンバーで”いざ鎌倉”へ出発致しました。円覚寺の横をすぎ住宅地の中をぬけて、こんなところにハイキングコースがあるのかと思うような場所に小さい案内板がありまして「天園ハイキングコース」とちゃんと書いてある、ぼんやりしていると見過ごしてしまうような標識でした。

ここから急な登りに入り鎌倉アルプスコースと前宣伝の通り山岳同好会のはじまり、と思いこみ気合を入れて登って行くと犬をつれた散歩のご婦人とすれ違いました、何かいつもと違う感じで進んで行くと、尾根道にて木々の間から遠くに相模湾をのぞみ眼下には住宅の屋根が沢山ならんでいて、鎌倉は高級住宅地であることを忘れておりました。

なだらかな尾根道を行くこと1時間ほどで最初の目的地「瑞泉寺」に到着致しました。ここは、国の史跡にも指定された名勝で広大な境内に四季折々に咲く草木に囲まれ、今は白い辛夷の花が満開に咲いて春の息吹を感じます、ここが拝観料100円では安いです。いつもなら先を急ぐ事が多いハイキングですが今回は散策と言えるくらい、のんびりと庭園をまわり、又、初夏のころ訪れてみたいと思いました。

ここから混雑している八幡宮を迂回して大仏の方へ行こうとして道に迷ってしまいました、住宅街を小一時間うろうろ、でも庭先に咲く三極の黄色い花やいろいろな花をたのしんで、時間がなくなって来たことを忘れていました。

当初の予定になかった鶴ヶ岡八幡宮の境内横で、ティータイムをとりまして、大勢の参拝者にまじって参拝をしてまいりました。少し打ち上げを始めるには早いのですがどこに行くにも半端な時間になってしまい、まだ歩き足りないとおもいながら鎌倉駅うらの、路地にあるお好み焼き屋へ入り恒例の打ち上げが始まりました。

鎌倉では歴史がある店で技のある鉄板で焼くお好み焼きは中々美味で、なかでも、おこめ焼きなるものが大変おいしく正方形の枠の中にかやくごはんとしらすや明太子をお好みのきじをまぜて焼いて時間を見計らい枠をぬいて、四角いおこめのお好みに特性のたれをかけて焼きますと、香ばしい臭いがして、中々美味しい物でございました。ごちそうさま。こんど鎌倉へ来たらまた寄ってみます。

このつぎは、6月上旬に日光へ行く計画を話しあいそれぞれの帰路につきました。大変情緒と風情に富んだコースを選んでくれた幹事様に感謝致します。お疲れ様でした。